

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder!



Abermals geht ein Jahr zu Ende, das uns in Atem gehalten hat. Dies war sportlich mit zahlreichen Meisterschaften und Wettkämpfen so - auch wenn es ein nach-olympisches Jahr war -, aber auch in den außersportlichen Themenkomplexen mit vielen Reisen, Sitzungen und Gesprächen. Ich bin all denjenigen dankbar, die sich haupt- oder ehrenamtlich für das Schützenwesen engagieren, denn ohne diese Menschen wäre ein großer Verband wie der Deutsche Schützenbund nicht zu führen.

Besonders danke ich meinen Präsidiumskollegen und den Landesverbänden für die Unterstützung und das mir entgegengebrachte Vertrauen, und ich hoffe, dass es mit unseren geliebten Sportarten weiter aufwärts geht. Dafür werden wir uns als Präsidium und ich als Präsident einsetzen! Wir wissen aber auch, dass Fehler passieren können oder etwas mal nicht so läuft, wie gewünscht. Deshalb appelliere ich an euch, uns mit konstruktiver Kritik zu unterstützen, wenn dies nötig sein sollte. Gleicher gilt für Anregungen oder Fragen an mich oder den DSB generell.

Ich wünsche euch allen ein gesegnetes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch ins Neue Jahr und immer „Gut Schuss“ und „Alle ins Gold“.

Bleibt gesund und uns gewogen.

Euer
Hans-Heinrich von Schönfels